

PEMBAGIAN MATERI

DALAM KEGIATAN PEMBELAJARAN PENDIDIK KARAKTER PENGEMBANGAN NILAI-NILAI KEAGAMAAN (KEGIATAN AMALIAH RAMADHAN)

===== > 27 April s.d. 16 Mei 2020 < =====

NO	NAMA	KELAS		MATERI	RUANG LINGKUP
		VII	VIII		
1	Dra. Yayah		✓	Tazwid II	Idgham; Qalqalah; dan Mad
2	Dede Maryam, S.Pd		✓	Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 1)	Nabi Adam As; Idris As; Nuh As; Hud As; dan Saleh As.
		✓		Etika Anak	Pendidikan Karakter untuk anak usia dini berdasar Q.S. Lukman (13-19)
3	Mahmud Japar, M.Pd		✓	Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 2)	Nabi Ibrahim As, Nabi Luth As, Ismail As, Ishaq As, dan Yakub As
4	Hj. Heni Juliansih, M.Pd	✓		Tazwid I	Hukum Bacaan Nun Mati atau Tanwin; Hukum Bacaan Mim Mati; dan Idgham
5	U. Yayat Hidayat, S.Ag	✓	✓	SKI	Sesuai dengan kurikulum berjalan
6	Sofya Inayah, S.Ag	✓	✓	Aqidah akhlak	Sesuai dengan kurikulum berjalan
7	Mumu, S.Ag	✓	✓	Fiqih	Sesuai dengan kurikulum berjalan
8	Sulaeman, S.Pd	✓		Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 1)	Nabi Adam As; Idris As; Nuh As; Hud As; dan Saleh As.
			✓	Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 3)	Nabi Yusuf As, Ayub As, Syaib As, Musa As, dan Harun As
9	Zyen Huzyaini Syam, S.Pd		✓	Do'a	Do'a iftitah, 2 do'a shalat jenazah (lenkap), do'a Shalat dhuha, dan do'a lainnya.
10	Atika Sopiati, S.Pd	✓		Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 2)	Nabi Ibrahim As, Nabi Luth As, Ismail As, Ishaq As, dan Yakub As
			✓	Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 4)	Nabi Yulkifli As, Daud As, Sulaiman As, Ilyas As, dan Ilyasa As
11	Ani Pujaningsih, S.Pd	✓		Do'a	Do'a menengok orang sakit, do'a sujud syukur, dan do'a sehari-hari
			✓	Etika Anak	Pendidikan Karakter untuk anak usia dini berdasar Q.S. Lukman (13-19)
12	Mia Masyhuroh, S.IP	✓		Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 3)	Nabi Yusuf As, Ayub As, Syaib As, Musa As, dan Harun As
			✓	Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 5)	Nabi Yunus As, Zakaria As, Yahya As, Isa As, dan Muhammad SAW.
13	Sopiah, S.PdI	✓	✓	Bahasa Arab	Sesuai dengan kurikulum berjalan
14	Nurasyiah Srilistiawati, S.Pd	✓		Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 4)	Nabi Yulkifli As, Daud As, Sulaiman As, Ilyas As, dan Ilyasa As
15	Titing, Sulistiah S.Pd	✓		Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 5)	Nabi Yunus As, Zakaria As, Yahya As, Isa As, dan Muhammad SAW.
			✓	Do'a	Do'a menengok orang sakit, do'a sujud syukur, dan do'a sehari-hari
16	Opik Taufikurrohman, S.Pd		✓	OLAhraga dan Kesehatan menurut ajaran Agama Islam	<ul style="list-style-type: none"> • Cara menjaga Kesehatan dan kebugaran tubuh secara mandiri dirumah • Cara menjaga kebersihan dan Kesehatan lingkungan

NO	NAMA	KELAS		MATERI	RUANG LINGKUP
		VII	VIII		
17	Ilmi Apriawan, S.Pd	√		OLAhraga dan Kesehatan menurut ajaran Agama Islam	<ul style="list-style-type: none"> • Cara menjaga Kesehatan dan kebugaran tubuh secara mandiri dirumah • Cara menjaga kebersihan dan Kesehatan lingkungan

Catatan:

- *Jadwal sesuai dengan jadwal PBM seperti biasa.*
- *Semua aktifitas kegiatan ramadhah baik materi/arahan/tugas berbasis e-learning sesuai mata pelajaran yang diampunya.*
- *Tambahkan KD pada e-Learning baik Pengetahuan atau Keterampilan (**SAMAKAN**) dengan menggabungkan materi dan ruang lingkup, contoh penulisan KD:
“Tazwid II: Idgham; Qalqalah; dan Mad”
“Kisah nabi dan keteladanan/pelajaran (Bag. 1): Nabi Adam As; Idris As; Nuh As; Hud As; dan Saleh As.”
Nomor KD melanjutkan dari yang telah ada.*
- *Siapkan juga tugas untuk yang tidak bisa ONLINE*
- *Jika dirasa tidak mampu terhadap materi yang dibebankan seperti pada table tsb. atau memiliki materi yang lebih bermanfaat atau lebih tepat untuk **PEMBELAJARAN PENDIDIKA KARAKTER PENGEMBANGAN NILAI-NILAI KEAGAMAAN**, boleh untuk diganti.*
- *Untuk kegiatan amaliahnya, yaitu **Shalat tarawih** dan **kuliah subuh** sudah ditugaskan dalam mengisi presensi, yang disetorkan setiap harinya Ketika mengisi presensi tsb.*